

赤坂学園

赤坂学園 教育目標

- ・「こころ」を大切にする
- ・「まなび」を大切にする
- ・「いのち」を大切にする
- ・「とき」を大切にする

春の訪れ

校長 高松 政則

新しい年を迎えて、はやひと月、2月になりました。2月といえば、まだまだ寒さが厳しい時期ですが、ふと梅の花が咲いているのを見かけると、春の訪れを感じて心が和みます。

日本には、古くから梅の花を愛でる文化があり、万葉集の時代から多くの歌に詠まれてきました。万葉集には、梅の花を詠んだ歌が40首以上も収録されています。その多くは、梅の花の美しさや香りを讃えるとともに、作者の心情や人生観を表現したものです。例えば、「わが園に 梅の花散る ひさかたの 天より雪の 流れくるかも」という歌は、白梅の美しさを雪にたとえ、あたかも天から雪が流れ来るかのように表現しています。また、「雪霜に 色よく花の さきかけて 散りても後に 匂う梅の香」という歌は、雪や霜にも負けず他の花よりも早く美しく咲いた梅の花は、散った後も香りを残すものだとする作者の心情を詠んでいます。

さらに、梅の花を愛でる文化は、絵画や工芸品にも表現されています。例えば、浮世絵では、歌川広重や葛飾北斎などが、梅の花と人物を組み合わせた美しい作品を描いています。近年では、梅の花をモチーフにした和菓子やスイーツも人気を集めています。ショッピングの途中で見かけたら購入してみたいはかがでしょう。この様に、梅の花は、古くから日本の人々に愛されてきました。その美しさや香りだけでなく、厳しい冬を耐え忍び、春に先駆けて咲く姿から「出世」や「開運」の象徴ともされ、学問の神様である菅原道真公を象徴する花の一つです。これから受験を迎える6年生・9年生の皆さん、頑張ってください。



学校評価へのご協力ありがとうございました。【E：わからない】という回答の多かった項目については、取り組みの様子をご家庭にお伝えする方法を検討してまいります。

【C：あまり達成していない】【D：達成していない】については今後対応策を検討し、改善に向けて取り組んでまいります。

自由意見欄につきましては、様々なご意見・励ましのお言葉ありがとうございました。参考とさせていただきます、改善できるところから実施してまいります。

2月の行事予定

		1～6年	7～9年
3	月	B時程 朝会（1～4年） 委員会活動	45分授業 専門委員会
4	火	安全指導	中央委員会
5	水	B時程 4時間授業 避難訓練（1～4年）	区教発表会
6	木	体育集会 小学校新入生説明会（14時～15時） 標準学力調査（4年）標準学力調査練習（3年）	

